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Nous vous souhaitons une agréable lecture. 

 

Rapport du président, Jürg Hügli 

Je commencerai par remercier très sincèrement mon comité pour leur immense engagement. 

Sans lui rien n’aurait pu se concrétiser pendant cette année. 

Cette saison 21-22 a été difficile. Beaucoup de changements ont eu lieu : la reprise du 

club-house par Pierre-Yves, le Covid qui a été omniprésent et virulent. Il a fallu prendre des 

décisions radicales que certains membres ont eu de la peine à accepter. En tant que président 

il faut penser à tous et non à une minorité. De plus ces mesures nous ont été dictées par les 

instances cantonales ou fédérales. 

Concernant le club-house se fut assez compliqué. On ne peut pas remplacer Bibi facilement. 

Elle connaissait tous les rouages du club et les desideratas des membres. Il a fallu soutenir 

Pierre-Yves et de temps en temps le remettre sur les bons rails. A partir de janvier la situation 

s’est améliorée. 

En novembre et surtout en décembre les initiations ont été quasi nulles, les entreprises ont 

toutes annulé leurs soirées de fin d’année. A partir de janvier, nous avons reçu plus de 

demandes et nous avons fait le plein en fin de saison. 

Le comité s’est réuni 8 fois. J’ai été invité par RTN à l’occasion des JO de Pékin pour parler de 

curling. Des portes ouvertes ont été organisées pendant les JO avec une bonne participation 

de gens et 2 nouveaux membres.  

La fédération française de curling a organisé un camp d’entrainement sur un week-end et cela 

grâce à nos bons contacts que le club a noués avec Thierry Mercier. 

Le bilan de la saison 21-22 reste malheureusement mitigé mais l’espoir d’une meilleure année 

nous donne de nouvelles forces et nous avons engagé Martin Barette pour promouvoir 

efficacement le curling. 

 

Rapport des Icemen, Tony Antal 

Après les années perturbées par le virus, nous avons eu une saison 2021-2022 à peu près 

normale. Tout le monde a eu connaissance de l’inondation dans la halle de curling. Pour ce 

faire, nous avons dû apporter des travaux fixes et provisoires. Avant saison :  

- Les bords en bois sur les longueurs de la patinoire ont été remplacés 

- Une lame des machines a subi un aiguisage 

- Une peinture spéciale (ice jet) blanche a été appliquée directement sur la glace.  

Cependant, il a fallu rendre la glace la plus plate possible afin de pouvoir apposer cette 

peinture (5 couches d’eau), qui après constatation n’avait pas lieu d’être. Cette peinture a été 

figée par un « brouillard d’eau » afin de la stabiliser. A notre grande surprise, à chaque couche 

d’eau supplémentaire, la peinture remontait à certains endroits en surface surtout sur les 

bords. Donc « re-brouillard et couches d’eaux ». La pose des maisons, des lignes, pubs etc. a 

pu être posée après 10 couches d’eau (c’est trop !!).  

L’ouverture des pistes a eu lieu mi-septembre, un peu plus tôt que prévu. C’est pourquoi, le 

travail a été plus compliqué en raison des conditions météorologiques (température trop 

clémente), ce qui a engendré trop de variations entre l’extérieur et l’intérieur (gouttelettes au 
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plafond). Pendant saison : - Trop de variation de la glace durant la saison ou pendant un match. 

Les raisons sont les suivantes : La température de la dalle est constante à - 5 degrés. Plus la 

glace est épaisse moins la température en surface est froide. Idéalement une température de 

– 3 à – 3.5 degrés en surface serait convenable. Cette saison nous étions à – 1 à – 1.5 degrés 

en surface, c’est pourquoi, une température extérieure ou un grand nombre de personnes 

présentes lors de matchs pouvaient apporter cette variation. Les conséquences de cette 

épaisseur de glace nous ont forcés à remplacer Les hacks (qui commençaient à être bien 

fatigués) par des neufs. Après un essai avec les hacks des Ponts-de-Martel, nous avons jugé 

que ce système était bien, car l’épaisseur de la glace n’entraînait aucune conséquence. Pour 

des raisons de sécurité, nous avons conçu pour les écoles, les seniors et les initiations, des 

hacks plus grands. Durant la saison, la glace (couche d’eau) a été refaite à 3 reprises. Après 

saison : - Vue l’épaisseur de la glace, nous avons dû nous faire aider avec des chauffages 

d’appoint afin d’être prêts pour le SIN. La peinture mise en début de saison a refait des 

siennes. En effet, cette poudre blanche devenue mélasse a été difficile à évacuer et à nettoyer. 

Pour preuve, il y en a toujours un peu partout dans la halle à l’heure actuelle. Par conséquence, 

la halle n’est pas compatible avec cette peinture.  

Les travaux de cet été permettront de maintenir, pour la saison prochaine, une épaisseur 

constante de la glace afin de diminuer ces variations de température et d’obtenir une 

meilleure régularité. Nous restons ouverts à toutes propositions et toutes critiques afin de 

pouvoir vous satisfaire pleinement.  

Je tiens à remercier toute l’équipe des Icemen pour leur travail et de leur disponibilité et de la 

bonne entente qui a régnée tout au long de la saison. Un grand merci à toutes les personnes 

venues prêter mains fortes pour les travaux de préparation et de rangements et de 

nettoyages. Enfin un grand merci au comité pour leur confiance et pour leur travail effectué 

très souvent dans l’ombre. A tous un grand MERCI ! Début de la saison 2022 – 2023 prévue fin 

de septembre 2022.  

 

Rapport du responsable des manifestations, Pierre-Yves Berger 

Tournoi interne 

Cette saison, 26 équipes se sont inscrites au tournoi interne. Les mesures sanitaires liées au 

COVID ont été particulièrement lourdes durant toute la saison. Une 27e (l’art des maisons) 

nous a rejoint à la pause de Noël. A l’issue du tour final, l’âge de glace 4 a gagné le 

championnat. 

Neuchâtel Curling Cup 

25 équipes se sont affrontées pour la coupe. La victoire finale a été emportée par l’âge de 

glace 4. 

Tournoi international 

Les incertitudes dues aux mesures sanitaires liées au COVID nous ont fait renoncer à organiser 

le tournoi. 

Tournoi des débutants 

Seules 6 équipes se sont inscrites, chaque équipe a donc joué contre toutes les autres. 
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Tournois au chapeau 

Les tournois au chapeau n’ont pas trouvé leur engouement habituel. Le 26 décembre, 11 

personnes se sont affrontées. Le 2 janvier, 19 concurrents étaient présents. 

 

Rapport du responsable des manifestations, Etienne Amsler 

Tournoi de clôture 

Le tournoi de clôture 2022 s’est déroulé le week-end du 19-20 mars.  

Etant donné qu’il n’y avait que 4 équipes, le tournoi a été programmé sur un jour et trois 

matchs en 6 ends suivi d’une raclette le soir. Malgré le peu d’équipes engagées, l’ambiance 

était très conviviale et la victoire est revenue à l’équipe des Patochons composée de: Patrick, 

Nadia, Ophélie Gauchat et Ludovic Dubois. Merci à toutes les équipes présentes. 

 

Rapport du responsable des vétérans, Jürg Hügli 

Le tournoi 2021 s’est déroulé le 9 et 10 novembre. La participation extérieure a été la plus 

faible jamais enregistrée depuis de nombreuses années puisque seulement 8 équipes ont 

participé. Heureusement 2 équipes de Neuchâtel ont permis d’atteindre à 10 équipes.  

Le covid et le grand nombre de tournois sont les raisons de cette désintéressement. 

L’entraînement du jeudi n’a pas fait le plein de participants. 

J’espère que la prochaine saison sera meilleure et que la pandémie nous laissera un répit. 

Le tournoi des vétérans est fixé au 8 et 9 novembre 2022. 

Je souhaite transmettre le flambeau pour la saison prochaine car le cumul des tâches est lourd. 

 

Rapport pour le curling à l’école, Claude-Alain Vuille 

Par curling à l'école, il faut comprendre l'organisation, le suivi et la facturation de tous les 

cours et de toutes les initiations données du lundi au vendredi pendant la journée.  

D’une manière générale, durant une semaine normale, les heures disponibles sont les 

suivantes : 

- lundi de 08h00 à 16h00, 

- mardi de 08h00 à 16H00, 

- mercredi de 08h00 à 14h00, 

- jeudi de 08h00 à 14h00, 

- vendredi de 08h00 à 18h00. 

Ce qui correspond à environ 475 périodes de 2 heures durant la saison.  

 

Durant la saison 2021/2022, le Curling à l'école a concerné les institutions suivantes : 

- EOREN, Peseux, 12 périodes* (12). 

- Lycée Denis de Rougemont, 25 périodes* (13). 

- Lycée Jean Piaget, 44 périodes* (40). 

- Service des sports de l'Université de Neuchâtel et Midi Tonus, 25 périodes (25). 
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- Les écoles de(s) La Neuveville, Fontainemelon, Geneveys-sur-Coffrane, Payerne, 

 Savagnier, Peseux, La Fontenelle, Cescole, Vuiteboeuf, Fenin et l’Ecole catholique, 27 

 périodes (Les Cerisiers, Savagnier, Les Terreaux, Morat, 11 périodes). 

- 17 sociétés ou entreprises privées, initiation de 2 heures (37). 

 
* En principe les cours sont donnés par les professeurs de sports sans aucune intervention des 

membres de notre club. 

() Chiffres obtenus durant la saison 2018/2019. 

 

Au total environ 1'500 personnes différentes ont utilisé 150 périodes disponibles ce qui 

correspond à une occupation moyenne par semaine de 30%, sans grand changement par 

rapport aux dernières années. Les initiations pour les entreprises privées et les sociétés sont 

en forte diminution alors que les heures occupées par les écoles sont en augmentation. Cette 

situation est naturellement due aux problèmes liés au Covid 19 et au nouveau système de 

réservation qui n’a pas été à la hauteur pendant une bonne partie de la saison. 

Une nouvelle organisation devra être mises en place pour améliorer cette situation car les 

périodes disponibles non occupées sont encore trop importantes. 

 

Rapport du responsable des infrastructures, Rolf Hostettler 

Pour donner suite aux dégâts d’eau divers travaux ont été effectués en septembre 2021 afin 

de permettre de ne pas repousser le début de la saison. Les travaux définitifs seront effectués 

durant l’été 2022. En juillet, un grenaillage de la dalle sera fait afin d’enlever toutes les 

impuretés et d’appliquer une peinture lavable prévue à cet effet dès le 11 juillet. De plus, nous 

avons constaté que les surfaceuses des patinoires entrent dans notre halle après nous avoir 

soutenu le contraire lors de l’ achat des nouvelles Rolba. 

Nous avons signé un contrat de location de 3 ans avec le HC Université pour l’été. Notre halle 

a également été louée ce printemps au salon de l’immobilier. 

Le projet de remplacement des télévisions et des caméras est toujours d’actualité et une 

proposition sera faite lors de l’assemblée 2023. 


